



## Grand concours d'éloquence de l'Air et de la Mer!

Mardi 17 mai, **Matéo Durrieu et Maïssa El Hayate, deux élèves de première HLP**, ont remporté respectivement la première et la seconde place au Grand concours d'éloquence de l'Air et de la Mer. Vingt candidats des deux lycées ont brillamment prêté leurs voix pour la lutte contre les discriminations en présence notamment du sous-préfet, du directeur de l'Olympia, du service culturel de la mairie de Gujan et des deux proviseurs. Ils nous ont transportés, entre rires et larmes, constatant, dénonçant, s'indignant, mais surtout proposant des solutions pour contribuer à rendre notre monde meilleur.

Bravo à tous les candidats, et aux cinq premiers, dont quatre du lycée de la Mer, Matéo Durrieu, Maïssa El Hayate, Manon Bregue et Alban Millepied, qui iront présenter leurs discours sur la scène de l'Olympia le 8 juillet !



Merci aux professeurs porteurs du projet, Mme Riondet et Mme Gibert (lycée de la mer) et M. Gorin (lycée grand air), et à tous nos partenaires pour leur contribution à la réussite de ce projet : Rachid Maddid, parrain du concours, avocat au barreau de Paris, le théâtre Olympia et les compagnies de théâtre Artdedire (Arcachon) et Prométhée.



